

Große Gefahr: Eisflächen auf Seen und anderen Gewässern nicht betreten!

11.02.2021 08:29



Aus gegebenem Anlass weist die Gemeinde Henstedt-Ulzburg darauf hin, dass das Betreten von Eisflächen im Gemeindegebiet sehr gefährlich ist, da die Eisdecken trotz einiger Frosttage noch viel zu dünn sind.

Gerade unter Brücken, an Gewässereinmündungen oder dort, wo Pflanzen ins Gewässer hineinragen, besteht Lebensgefahr. Eine Schneedecke auf Eisflächen hat außerdem eine isolierende Wirkung und bremst dadurch das Wachstum des Eises.

„Auch wenn das teilweise vorhandene Eis zum Schlittschuhlaufen lockt, das Betreten von Eisflächen bleibt weiterhin sehr gefährlich“, warnt Bürgermeisterin Ulrike Schmidt. „Bitte weisen Sie gerade Kinder und Jugendliche auf diese Gefahren hin!“